



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo a través de sus organismos correspondientes informe si los hechos relacionados con la interna entre las barras de la hinchada de Colón, “Los de Siempre” y “La Negrada” tienen relación con hechos de narcotráfico en la ciudad capital y alrededores y si existen investigaciones al respecto en los últimos cinco años.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.

### FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Desde hace varios años, los hechos vinculados a la violencia en cercanías de la cancha de Colón en la ciudad de Santa Fe, cabecera del departamento La Capital, traen problemas a la institución y también a la mayoría de las personas asociadas e hinchas del mencionado club.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Los recientes intercambios de balazos en el partido disputado con Peñarol de Montevideo como los hechos sufridos en ocasión de disputarse el encuentro con Aldosivi de Mar del Plata no hacen más que profundizar una trama que parece ir mucho más allá de la distribución de entradas de favor para su posterior reventa.

Tanto los grupos autodenominados “Los de siempre” como “La Negra” tienen influencia en la cancha chica del fútbol pero también en la cancha grande de la realidad.

Con líderes presos o vinculados a potenciales delitos como la venta de estupefacientes es necesario llevar información precisa a la masa societarias, hinchas y población en general.

En una nota reciente en el diario “El Litoral”, se leía que “las amenazas, en redes sociales, vienen desde hace meses. Sin ir más lejos, cuando Colón jugó frente a River en el Madre de Ciudades de Santiago del Estero, hubo un primer quiebre: “Los de Siempre” ingresaron a la cancha; “La Negra” ni siquiera pudo pasar el límite con la provincia norteña y se volvieron, en los mismos micros, escoltados por la Policía. Un hecho similar se vivió por Copa Argentina, entran uno y mandan “de vuelta” a los otros”, sostenía un párrafo del artículo mencionado.

Los hechos de violencia de las fracciones de la barra de Colón no empiezan ni terminan en el estadio.

Vienen de afuera y siguen afuera.

Es necesario saber qué hay en disputa, dentro y fuera de la cancha.

Por eso este bloque pretende saber si en los últimos cinco años hubo o hay investigaciones que relacionan a algunos de los integrantes de ambos grupos con negocios ilegales tales como el narcotráfico y otras economías mafiosas.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.